

**Thema: Beschattung der Fußgängerzone bei der U-Bahn-Station
Aspernstraße**

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Lena Hovivyan, MA

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15.06.2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, in der Fußgängerzone der Aspernstraße neue Bäume zu pflanzen, um dort eine Beschattung zu schaffen.

Begründung

Besonders in der Fußgängerzone, die direkt bei der U2-Station Aspernstraße liegt, ist es im Sommer teilweise sehr heiß. In der Fußgängerzone der Aspernstraße mangelt es an Bäumen, obwohl es dort viele Sitz- und Spielmöglichkeiten gibt. Um eine Beschattung zu schaffen, wird empfohlen, neue Bäume zu pflanzen.

